

Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels am 12. März 2015

Im Vorfeld zur eigentlichen Tagesordnung thematisierte der Marktgemeinderat zunächst die beabsichtigte Erhöhung der Kindergartenelternbeiträge. Zur Sitzung stand Herr Pater Dominik als Vertreter des Trägers zur Aussprache zur Verfügung. In Kürze soll in einer kleinen Arbeitsgruppe die weitere Vorgehensweise besprochen werden. Entsprechend der Vereinbarung zur Defizitübernahme durch die Gemeinde ist Voraussetzung, dass der Stellen- und Haushaltsplan durch die Kirche vorgelegt wird.

Beratung des Haushalts 2015 mit Erlass der Haushaltssatzung

Die Marktgemeinderatsmitglieder hatten im Vorfeld zur Sitzung die entsprechenden Haushaltsgrundlagen erhalten. Die verschiedenen Ansätze für das Jahr 2015 im Verwaltungs- und Vermögenshaushalt wurden vorgetragen. Auch das Ergebnis für das abgeschlossene Jahr 2014 wurde erläutert. Für das Jahr 2015 wurden die Einnahmen und Ausgaben im Verwaltungshaushalt mit einem Volumen von 3.924.760,00 € festgelegt. Der Vermögenshaushalt weist ein Volumen von 3.895.000,00 € auf. Der Gesamtbetrag der Kreditaufnahme wurde auf knapp 1,5 Mio. € festgelegt und ist primär dem Ankauf des Mondiferienclubgeländes geschuldet. Die vorgesehene Zuführung vom Verwaltungshaushalt beträgt rund 800.000,00 €. Neben dem Grunderwerb schlagen insbesondere die Investitionen für den Breitbandausbau sowie die Sanierungskosten der Schule mit Planungskosten zu Buche. Auch für den Anbau des Feuerwehrhauses sind Investitionen veranschlagt. Neben Straßen- und Wegesanierungen ist auch die Sicherung des Badfelsens vorgesehen. Für kleinere Sanierungen in kommunalen Liegenschaften wurden ebenfalls entsprechende Beträge festgesetzt.

Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie der Behandlung von Bauanträgen schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.